

Un tout nouveau Médicentre ouvre ses portes

Inauguré vendredi dernier en même temps que l'EMS Les Bouleaux, le Médicentre de l'Hôpital du Jura bernois flambant neuf entre en fonction. Un plus pour la région et une porte d'entrée des soins. Le concept du Médicentre rassemble administration et plusieurs médecins en un seul endroit. Deux doctresses généralistes sont d'ores et déjà en place, mais à terme un ou deux autres professionnels pourront les rejoindre.

Le Médicentre dispose de quatre cabinets de consultation, dont deux pour la médecine générale, un laboratoire et une salle de radiographie.

Des consultations de médecine générale (possibles en urgence sur rendez-vous), mais aussi dans le domaine orthopédique ou celui de la chirurgie générale, un pédiatre est activement recherché, voilà qui répond à une demande de la patientèle de la région et des communes.

Lancé dans la région à Tavannes et à Moutier, ce modèle de Médicentre ne va pas s'arrêter là. Deux nouvelles entités sont prévues dans les anciens abattoirs de Saint-Imier et à La Heutte, dans un bâtiment encore à construire. | hjb



Dr Servent Cristina



Dr Willem-Cluzeau Cécile